

Projet : Implantation du port méthanier Rabaska

Monsieur le président,

La présente a pour but de vous signaler mon profond appui au projet d'implantation de Rabaska. Même si je suis une mère de famille approchant la soixantaine (mes petits-enfants me disent que je suis **out**), je peux quand même vous dire que mon expérience personnelle se résume par l'incarnation d'une femme qui a vu son mari et ses fils bûcher pour essayer de se trouver un bon travail dans le but de faire vivre leur famille.

Mon mari est un ancien travailleur de la Davie et je vous assure qu'il en a arraché quand les mauvais moments ont commencés. Il ne pouvait plus se trouver de travail car il avait une certaine spécialisation et surtout parce qu'il avançait en âge.

Un projet comme ce port méthanier viendrait en quelque sorte mettre un baume sur tous les malheurs que ma famille et bien d'autres familles de notre génération ont vécus ici dans la région. Maintenant je sais bien qu'il est trop tard pour nous mais il n'est pas trop tard pour les jeunes qui sont encore aux études ou bien qui commencent à travailler et qui voudraient fonder leur famille à Lévis.

Je crois qu'il est temps que la communauté se serre les coudes et fasse en sorte que ce projet se réalise sans embûche. Les gens qui sont contre le projet n'ont certainement pas connu la pauvreté que j'ai connue à cause que mon mari avait choisi d'être un travailleur pour la Davie. Ils ont probablement de beaux régimes de pension dorés et passent leur hiver dans le sud. Ils ne vivent aucune insécurité et ne tolèrent aucun projet qui risquerait de venir mettre un petit nuage dans leur ciel bleu.

Comme je vous l'ai dit dans cette missive, les dividendes de Rabaska ne seront pas pour moi, ni pour mon mari et probablement pas pour mes enfants...par contre mes petits-enfants commencent à pousser et c'est à eux que je pense quand je vous écris ces lignes. Il faut que l'implantation de Rabaksa se fasse et ce, pour l'avenir de nos enfants.

Danielle Gagnon